I月の教育活動

種子島は,考古学的に見てもとてもおもしろい所なのだそうです。本校校区内 には,旧石器時代の常識を覆したと言われる立切遺跡がありますが,中種子町内には,たくさん の遺跡があり、海外の研究チームが発掘等行っています。今回、社会教育課の仲介もあり、アメ リカのウィスコンシン大学で研究している日本人の先生に南界小で出前授業をしていただくこと ができました。講座は、計3回ありました。

- < 1回目>種子島が島になる前と後での生活の違いを出土品から考え、土器作りを体験。
- <2回目>遺跡発掘現場での発掘体験(岩岡小校区:平松B遺跡)
- <3回目>考古学に学び、現在の気候変動に対して自分たちができることを考える。









地球は、実は今までに何度も気候変動を経験しています。現代の気候変動の原因の多くが、人 間の営みにあるのであれば,我々は自分事として過去に学び,自分には何ができるかを考えなけ ればならないことを教わりました。子ども達が考えた対策は、実現が難しそうだったり、逆にエ ネルギー問題が起こりそうだったりもしましたが「考えること」自体に価値があると思います。

<第 16 回ふるさとの風景画作品展>

入選 3年:上妻 凛太郎

5年:提 聡一朗

<町防犯標語審査会>

最優秀賞 3年:鳥居 幸真

5年:提 聡一朗

<第 55 回中種子町武道大会 3・4 年男子の部>

第2位 3年:山下 蓮大

<ボランティア認定証 |2・|月達成者>

3年:鳥居 幸真 山口 茉子 脇田 明音

00

上妻 凛太郎

1月は、年の初めということで 大筆での書き初めに挑戦しました。 甲冑や鏡餅が飾っている床の間の



前で、神妙に筆を運ぶ子ども達。力作ができま した。校内に展示中。ぜひ見に来てください。

20 日からは、全国学校給食週

間でした。本校では、栄養教諭による授業や全 校給食、保護者対象の給食試食会などを実施し ました。給食センターの調理風景の動画も視聴 し、改めて食のありがたさを実感しました。

※行事は都合により変更になる場合があります。御了承くだ

2月行事予定

8日(土) 土曜授業 縄跳び大会

15日(土)親子食育教室(家庭教育学級)

19日(水) クラブ活動見学会

26日(水)薬物乱用防止教室(5年)

27 日(木) PTA 総会 学級 PTA

学校保健委員会

7日(金)お別れ遠足

こころの劇場(劇団四季)

行 19日(水)全校給食

25日(火)修了式・辞任式

※今年度は現時点では卒業式はありません。

※送別会等については別途御案内します







